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Communes membres : 
Bouchet, Clansayes, Donzère, La Baume de Transit, 

La Garde Adhémar, Les Granges Gontardes, Malataverne, 
Pierrelatte, Rochegude, Saint-Paul-Trois-Châteaux, Saint 

Restitut, Solérieux, Suze la Rousse, Tulette 
 

 

 

 

 

 
 

 
 

 
 

RELEVE DES DELIBERATIONS DU CONSEIL COMMUNAUTAIRE  

DU MERCREDI 11 JUIN 2024 

 
L’an deux mille vingt-quatre, le onze juin, le Conseil Communautaire dûment 

convoqué en date du cinq juin deux mille vingt-quatre, s’est réuni à dix-huit heures 

salle du Conseil Municipal à la Mairie de Pierrelatte sous la présidence de Monsieur 

Jean-Michel CATELINOIS. 

 
Délégués en exercice : 47 

 

Délégués présents :   32  

   
Suffrages exprimés :   45  

 

Etaient présents :  
Mesdames : Véronique ALLIEZ, Sandrine BARAKEL, Jacqueline BESSIERE, 

Georgia BRUN, Véronique CANESTRARI, Marie FERNANDEZ, Peggy FISSIER, 

Christine FOROT, Véronique HURBIN, Catherine MIGLIORI, Sylvie MOLINIE, 

Hélène MOULY, Aura ROCHE-CAMACHO, Nathalie SAGE. 

 

Messieurs : Jean-Michel AVIAS, Didier BESNIER, Jean-Marc CARIAS, Eric 

CAROU, Jean-Michel CATELINOIS, Guillaume DEPIERRE, Patrice ESCOFFIER, 

Guy FAYOLLE, Denis GAILLARD, Alain GALLU, Maryannick GARIN, Gérard 

HORTAIL, François LAPLANCHE-SERVIGNE, Hervé MEDINA, Jean-Luc 

PERILLON, Richard POIGNET, Christian SABATIER, Patrick SCOTTO DI 

CARLO. 

 

Etaient représentés :   
Madame Céline ARANEGA donne procuration à Madame Véronique HURBIN 

Madame Béatrice MARTIN donne procuration à Madame Sandrine BARAKEL 

Madame Patricia MASSAUDET-SOJKA donne procuration à Monsieur Jean-Marc 

CARIAS 

Madame Agnès MILHAUD donne procuration à Monsieur François LAPLANCHE-

SERVIGNE 

Madame Marie-Pierre MOUTON donne procuration à Monsieur Didier BESNIER 

Madame Malika YAHIAOUI donne procuration à Madame Aura ROCHE-

CAMACHO 

Monsieur William AUGUSTE donne procuration à Madame Christine FOROT 

Monsieur Romain ENTAT donne procuration à Monsieur Guillaume DEPIERRE 

Monsieur Antonio LOPEZ donne procuration à Monsieur Hervé MEDINA 

Monsieur Hichame MARGOUM donne procuration à Madame Marie FERNANDEZ 

Monsieur Jean-Pierre PLANEL donne procuration à Monsieur Alain GALLU 

Monsieur Jean-Marie PUEL donne procuration à Madame Véronique ALLIEZ 

Monsieur Daniel VEILLY donne procuration à Madame Sylvie MOLINIE 
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Absentes :  
Mesdames Véronique CROS et Sophie SOUBEYRAS. 

 

Secrétaire de séance : Madame Catherine MIGLIORI 

 

RESSOURCES 
 

N°2024-062 : ADM-Nomination du Secrétaire de séance 

 

N°2024-063 : ADM-Approbation du procès-verbal du Conseil Communautaire du 10 

avril 2024 

- Approuvée à l’unanimité  

 

N°2024-064 : ADM-Adhésion à l’ADCF (Association Des Communautés de France) 

pour l’année 2024 

-  Approuvée à l’unanimité  

 
N°2024-065 : MARCHE PUBLIC-Appel d’Offres Ouvert-Achat d’un engin de 

chargement pour les déchetteries 

- Approuvée à l’unanimité  

 

N°2024-066 : MARCHE PUBLIC-Appel d’Offres Ouvert-Etude de faisabilité 

portant sur l’opportunité de création d’une cuisine centrale sur le territoire de la 

CCDSP 

- Approuvée à l’unanimité  

 

N°2024-067 : RH-Instauration de la prime exceptionnelle de pouvoir d’achat pour 

l’année 2024 

- Approuvée à l’unanimité  

 

N°2024-068 : RH-Approbation d’une convention de mise à disposition d’un 

fonctionnaire territorial 

- Approuvée à l’unanimité  

 

N°2024-069 : RH-Prévoyance 

- Approuvée à l’unanimité  

 

N°2024-070 : RH-Astreintes-modification du régime des astreintes et indemnisation 

- Approuvée par 44 voix et 1 abstention 

 

N°2024-071 : RH-Recrutement de Vacataires 

Monsieur le Président demande aux Conseillers Communautaires de retirer la 

délibération de l’ordre du jour 

- Approuvée à l’unanimité  

 

N°2024-072 : RH-Relative aux contrats d’apprentissage 

- Approuvée à l’unanimité  

 

DEVELOPPEMENT TERRITORIAL 
 

N°2024-073 : AMENAGEMENT-Approbation du Règlement d’attribution du fonds 

de concours en faveur de la mobilité cyclable 

- Approuvée à l’unanimité  
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TECHNIQUE 
 

N°2024-074 : REAB-Approbation de la Convention de partenariat avec le 

groupement de défense sanitaire de la Drôme (GDS) 

- Approuvée à l’unanimité  

 

N°2024-075 : REAB-Avis sur la modification statutaire du SMBVL portant sur la 

contribution financière des EPCI-FP membres 

- Approuvée à l’unanimité  

 

N°2024-076 : REAB-Avis sur le projet de schéma d’aménagement et de gestion de 

l’eau (SAGE) sur le bassin versant du LEZ  

- Approuvée à l’unanimité  

 

DECISION DU PRESIDENT  

N° 2024-02 : Virement de crédit-Budget Général CCDSP  

 

 

Affiché le : 12 juin 2024 


